

今年もじゃんじゃん流します! 第3回 流しそうめん交流会

とき 8月9日(日) 11:30~
ところ 支部会館
子ども木工体験、たこ焼、かき氷、
その他企画も大充実。お申込みお待ちしております!!
参加希望の方は支部事務所へ。

けんせつ 清瀬久留米

発行所
東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙
〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17
TEL 042-473-8751
FAX 042-473-8753
発行者 尾 芦 富 雄
編集者 木 田 恵



第38回 みんなの住宅デー

家族連れ集う 7会場大盛況

行列が出来る程の大盛況



5月31日、予報を覆す晴天の開幕となりました。各ブース共に、行列が出来る程の大盛況で、みんな揃って言っていたのが、かき氷は無料に対して「えっホント!?!」、また多数の子ども達が工作・電気製作体験・畳で作るコースターと、一所懸命に取り組む等感心しました。メインの住宅相談は3件以上あり、相談員も熱心に答えていました。今年も南町分会と共同で行い、名物化しそうな上棟式では、大変な盛り上がりとなりました。そして主婦



親子で楽しむ住宅デー

天候に恵まれ組合員家族29名の参加で行われた住宅デー。分会初の取組かき氷は、大勢の子ども達や大人にも人気があり好評でした。西都保健生協の皆さんで行われた健康教室にも参加者が多く賑やかでした。ランタナー作りもなかなかの人氣があり、親子で楽しんでる様子が良かったです。

三葉分会 前川達夫
滝山分会 樋口征之

意気込み感じる



松竹分会
住宅デーは、5月31日竹丘公園にてバザーと共に開催しました

た。組合員参加者16人、来場者100人以上、天気も良く大成功の住宅デーでした。今回、宮崎新分会長が「みんなの住宅デー」と書いた立派な看板を前日の夜、12時まで掛かって作ってくれました。新分会長の意気込みを感じます。

松竹分会 尾芦富雄

ウェルカムなムード



「じゃ風船作ってください」というユルい感じで始まった「住宅デー」で企画「段取り」運営と相

当な労力が注がれていると感じましたが、ぶらっと手伝いに行った私に対しても、分会のみなさんのウェルカムなムードはとても入りやすい雰囲気でした。快晴の下イベントも大変な盛況ぶり、最後のダンス大会はいつまでもアンコールが繰り返されるのでした。

元塩分会 佐藤ノブユキ

子ども大人も夢中

晴天の下6/7清里分会の住宅デーは10時開会。ずっと見守る若いお父さん、小さな子供達は暑いせいか、ヨーヨー、スーパールールに集中していた。果

空腹を満たすラーメンもすっかり定着している様子。若い職人さん達も、粋な土建のはつび姿で住宅デーの会場に溶け込んでいました。



職人の技、健在

来場者は例年より少なく感じましたが、包丁研ぎとまな板削りには会場設置の準備中から近所の方が「やっていきますか?」と次々に来ていました。ベテランの元組合員の仲間が、難しいハサミ

研ぎの腕前も披露してくれます。スーパールール、金魚すくい、バールンアートに子供たちは大喜びでした。来年は分会の仲間の参加をもっと増やしたい。

北浅分会 佐野史郎



青空分会 廣野順子



ちびっこ大賑わい

箱や貯金箱の木工工作には大人も夢中でした。シール貼りはそのこの参加者でした。血圧測定は今年はおちよつと少なかったようです。来年はもう少し内容を工夫して来場者を増やしましょう。暑い中、参加者皆さんお疲れ様でした。

清里分会 鈴木勝雄

念願叶って 観た舞台



私が「アニー」を知ったのは、4年前くらいに見たテレビのドキュメンタリー番組だった。その時から、「アニー」を観に行きたいという思いはあったものの、なかなか行ける機会がなくいつの間にか四年が経っていた。

しかしそんな時、母が東京土建の企画で「アニー」を観に行くことが出来るかもしれないと言い、私は今年の「アニー」の公演を観に行くことが出来た。チケットは、一般販売より二千元ほど安く手に入り、座席も中央寄りとても舞台が観やすかった。

念願叶って観た舞台は素晴らしいもので、劇中の挿入歌を時々思い出しては、今も口ずさんでいる。役者の方々の演技や歌は観ている人に勇気と希望と清々しさを与えてくれて、拍手をする手に力が入った。

まさかずっと観たかった「アニー」が観られるとは思ってもみなかったが、行くことができて本当に良かった。

このような機会を与えてくれたことに、非常に感謝しています。

南町分会 高杉留美

5 あやまれ、つぐなえ、 22 なくせアスベスト被害



建設アスベストの早期解決を求める全国集会在行われ、清瀬久留米支部からは22人、全体で3500人、全国の仲間が日比谷野音に集まりました。

自民・民主・共産・社民・山本太郎と仲間たちの各政党から、力強い応援を頂きました。国会議員の過半数の賛同署名を頂いたとの報告もありました。

松森事務局長から、「一日も早くアスベスト被害者保障基金を作りたい。その為には世論と政治を動かさなければならぬ。」の訴えがあり、暑い中元気にデモに出発。参加者の皆さんご清里分会 鈴木勝雄

今年も盛況！日曜健診

毎年、東久留米市、清瀬市の2会場で行われる日曜健康診断。健康にも仕事にも必要な健康診断が日曜日に受診できる！ということ

8時30分、受付の開始時間が早く、受診者各自が受付時間を守って来場したため、毎年ひしめき合う

館内も、各所10人前後に分散して受診していました。意外にも、回転の早いはずの、身長・体重・腹囲に長い列が発生し、出入口の通行が困難な状態になりました。採血はありませんでした。採血

で胃がんの検査ができるようにになり、値段のバリエーションが苦痛なのか、胃のレントゲンが始まりました。例年の清瀬小学校での健診は、日

照りが多く、館内も大賑わいのサウナ状態。それなら、組織のブースで資料配布に徹しようと思いい、先に東久留米で受診をしたことを悔いていきます。社保実行委員、書記局及び診療所の皆様の心配により、成功できたことを糧とし、来年も宜しく願います。お疲れ様でした。清瀬受診人数 405人。清里分会 砂川修治

検診を終えた仲間と、拡大や賃金の話題で対話。夏のイベントのお誘いも。



清里分会 砂川修治

湧水

昭和35年4月中学を卒業し、工務店に住み込みで弟子入りする。又県立糸魚川高校早川分校定時制に入学する。朝飯前に下小屋の掃除、現場に持って行く道具材料等をトラックに積み込む。朝食は板の間に立ち膝で、親方のを盛り自分も食べる。親方の2杯目を盛る前に自分は2杯目を食べ終え、洗面・トイレ済ませて外で待つ。10時休みにお茶を飲むのは親方と職人、弟子は道具を直す時間。やり方がまずいと差し金で頭たたかれる。仕事の内容はセメント工場の新築

給料なしの4年間

の為に毎日型枠作り。他の仕事もあり。そんな毎日、給料なしの4年間。夜学は1時間目が終わると夕食で、腹がすいてるのでペロリと終わる。3時間目が終わり、銭湯に入り1日が終わる。2年目からはバイクの免許をとって、どこに行くにもバイクとなるが勉強の方がいい。テストの点数も悪く卒業できないかも。追試追試で卒業できた39年2月、弟子入り奉公終えて人の誘いで東京池袋へ出てきた。仕事は転々工務店に入ることで、41年に結婚、清瀬の家を買い子供が2人。48年より東京土建に入り、現在に至る。元塩分会 小林博征

夏季休業のお知らせ

8月11日(火)から17日(月)の間は支部事務所が休業します。各種お手続きでご来所の際は日程をご確認下さい。ご理解ご協力をお願い致します。

